

Sergio Ortuño: “A los niños ya no les importa tanto el Madrid o el Barça sino su Deportivo”

15/02/2024



Sergio Ortuño está orgulloso de defender el escudo azulgrana | Nando Verdú.

El centrocampista eldense Sergio Ortuño ha ofrecido esta mañana una rueda de prensa en la previa del partido entre el Tenerife y el Eldense el lunes 19 de febrero a las 20:30 horas. Y ha asegurado tener muy buenas sensaciones: “Llevamos ocho partidos sin perder, debemos mantener esta racha e ir concentrados a Tenerife para sumar”.

A su vez, asegura que “estamos realizando una buena temporada, somos más fuertes mentalmente, hemos sabido enfrentar las malas rachas y sobreponernos y no entrar en un buen bucle”.

“Jugar delante de mi gente, mi familia y amigos, de mi afición es un lujo. Estoy contento, mi sueño es jugar en Primera, pero hacerlo con el equipo de mi vida sería más que un sueño”, ha señalado. Aunque el CD Eldense está haciendo una buena temporada “tiene mucho que demostrar, seguir creciendo y espera conseguir tocar junto al CD Eldense la Primera División”.

El equipo azulgrana sube 35 puntos, aunque el objetivo es el de los 50 puntos por la salvación. “Siempre he confiado en el club, sabía que íbamos a ser competitivos, lo tenía claro. Pero no hay que confiarse, los de abajo

empiezan a sumar y debemos seguir en la línea correcta. Debemos pensar en el partido contra el Tenerife y conseguir los 38 puntos para redimirnos de la victoria por 0 a 3 que tuvieron en la primera vuelta”.

Respecto al aumento de la afición del Deportivo, asegura sentirse muy orgulloso: “Hemos conseguido enganchar a la ciudad al fútbol, sobre todo a los pequeños, son los que harán crecer al club. Hemos hecho bien las cosas, hemos ido a muchos colegios, tener el equipo en Segunda División ayuda. A los niños ya no les importa tanto el Madrid y el Barça sino su Deportivo, ver a la gente con las camisetas azulgrana era impensable y eso es un orgullo”.

